



3 Pièces

65 m²

Réf. 85467972

1 280 000 €

Ramatuelle

Maison à vendre (83350)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Situé dans un domaine privé et sécurisé au bord de la mer, un appartement de charme de 65,89 m² loi carrez en rez-de-jardin avec vue mer, terrasse et jardin. Il se compose d'un beau séjour ouvert sur une terrasse et sur le jardin, une cuisine, deux chambres, une salle de bain ainsi qu'une grande pièce de rangement. Un emplacement de parking ainsi qu'un garage complètent ce bien. Domaine avec terrains de tennis et piscine. DPE DCharges annuelles : 3436€ Nombre de lots: 98 Procédure en cours: non Honoraires à la charge du vendeur - Montant moyen de la quote-part de charges courantes 3,436.95 €/an

Located in a private and secure domain by the sea, a charming garden-level apartment of about 65,89 m² Loi Carrez with sea view, terrace and garden. It comprises an attractive living room opening onto a terrace and the garden, a kitchen, two bedrooms, a bathroom and a large storage room. A parking space and a garage complete this property. Domain with tennis courts and swimming pool. "DPE" DAnnual service charges: 3436 € Number of lots: 98 Current procedure: no Agency fees payable by vendor - Montant moyen de la quote-part de charges courantes 3,436.95 €/yearly

BARNES SAINT-TROPEZ

9 avenue du Huit mai 1945 - 83990 ST-TROPEZ

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

